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Zitat von Glubbfan Manuel 

War ein sehr spannender und informativer Abend. Es wurde zum einen die finanzielle
Situation und die Vision für die Zukunft, als auch die sportliche Situation und die Arbeit
vom SV veranschaulicht und reichlich, aber konstruktiv diskutiert.

Könntest Du bitte ein wenig über den Abend berichten und uns ein wenig darüber informieren
was erzählt wurde.
Wäre sehr gerne dabei gewesen!
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